

教育目標 「希望を持ち つながりを育み 主体的に努力する生徒の育成」

平成24年度

広島市立

第3号

大州中だより

大州中学校

新年度も二ヶ月が過ぎ、6月を迎えました。第一回定期テストを終えて学校生活にも慣れるとともに、友達との関係をはじめ、いろいろ大切な課題が見え始める時期です。毎日の生活が順調に進むこと以上に大切なのが、課題に直面した時に乗り越えていく力をつけることだと考えています。今月は教育相談の実施を予定しており、担任・学年が中心となって生徒一人ひとりと話を進めていきます。課題を見逃さず、粘り強く取り組んでいきたいと思っておりますので、ご家庭でのお気づきも遠慮なくお知らせください。

### 市立広島商業高等学校のご協力で 出前体験授業を実施しました

大州中学校では、卒業後の社会で主体的に生きていくために必要な力を養う「キャリア教育」を重要な柱としています。

三年間を通じて様々な角度から取り組んでいきますが、その土台となるのが「社会に必要なマナーや礼儀を身につけること」です。5月16日（水）、広島市立広島商業高等学校の松下先生をお招きして、体験授業を実施していただきました。

3年生の部と1・2年生の部に分け、それぞれの課題にあわせて、あいさつ・礼儀・言葉遣いの大切さについてわかりやすくお話しいただき、実際に美しい姿勢や礼の仕方・あいさつなどを指導していただきました。

本当に身に付いたものとなるよう、毎時間の授業の号令で練習することとし、全クラスで取り組んでいます。朝の正門のあいさつでも、元気な声の出る人が増えてきました。ご家庭や地域でも、ぜひ声をかけていただき、指導にご協力ください。



### 5月31日（木）平成24年度生徒総会が開催されました

生徒会総務を中心に準備やリハーサルを重ねて取り組んできた生徒総会が実施されました。

「この1年間の生徒会行事案を採決する場であり、一人ひとりがより良い生徒会をつくる、という意識を持って参加しましょう」との林会長のあいさつに続き、議長団には3年生の石川さん・瀧都さんが選出されました。会の中では学級討議を重ねただけあって活発な質問・意見が出され、発言する代議員も答える総務も中学生らしい立派なやりとりを見せてくれました。本年度の生徒会活動方針・活動計画の可決を受け、奥本副会長から「今日の会で審議したことを形だけに終わらせず、より良い大州中学校をつくっていくために、生徒会の一員である一人ひとりがしっかりと考え、行動していきましょう」と総会宣言が発表され、学校を創っていく主人公としての自覚が伝わる充実した会となりました。



生徒会長あいさつ



生徒会総務



議事進行の様子

4月28日(土)の授業参観・進路説明会の保護者アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。